



地域安全ニュース



令和4年6月

ちょっと待って!!

その電話相手、本物?

6月8日（水）、京田辺市内の複数の高齢者宅に、田辺警察職員を名乗る男から「特殊詐欺の犯人を逮捕した。犯人が持っていたキャッシュカードの中にあなた名義のカードがありました。」などとの電話がありました。6月7日（火）も京田辺市役所職員を名乗り保険料の払い戻しがあるとの還付金詐欺の電話があり、京田辺市内で連続して詐欺の電話がかかってきています。

警 察 官

市役所

百貨店



電話は一度切って、家族や警察に相談！

警察官や市役所の職員、家族を名乗る電話であっても、一度電話を切って、家族や身近な人、警察に相談してください。



防犯機能付き電話機を活用！

着信音が鳴る前に、相手に「通話を録音する」内容の警告メッセージを流す機能があり、被害防止に効果があります。犯人は録音されることを嫌う傾向があります。



キャッシュカードの利用限度額を見直す！

キャッシュカードで引き出せる現金の金額を日常生活に必要な額に引き下げておけば、万が一の時、現金被害を小さくでき、安心です。手続きは、ATM機で簡単にできます。

特殊詐欺の電話は特定の地域に集中します

ご近所の方を守るために、詐欺の電話があれば警察へ通報してください



京都府田辺警察署
電話 0774-63-0110